

10月10日の月曜日、24回目を数える館林市民生活展が今年も開催された。健康づくり推進大会、スポーツレクリエーション祭等、複数のイベントを同時開催する「市民のつどい」としても24回目を数え、穏やかな3連休の最終日、晴天の空の下に市民会館と周辺の広場、総合運動場など各会場に訪れた人は約3万人に上った（主催者発表）。

そうした中、NITEブースにも150人を超える来訪者があり、輻射熱で爆発したカセットこんろ・ボンベやバッテリーが発火したポータブルDVDプレイヤー、たこ足配線と放熱不良で短絡発火したコードリールなどの展示物に興味深そうにのぞき込む来訪者や、NITEスタッフの説明に聞き入る姿が数多く見られた。

特にコードリールの発火事故について、「事故品のコードリールの全巻時は全長引き出し時よりも定格容量が小さくなり、注意が必要」といった点を実験ビデオを交えて説明したところ、「そのようなことには気がつかなかった。気をつけないと。」といった声が聞かれた。

日常生活で、製品を使用する際に注意していただきたい点を、御来場者に確認していただけたことは大変有意義であった。

- 開催日時：平成23年10月10日（月）10：00～14：00
- 開催会場：館林市役所市民ホール
- 主 催：館林市民生活展実行委員会  
館林市役所市民部市民協働課
- 出 展 者：館林市役所 市民協働課（館林市消費生活センター）、館林市くらしの会、館林栄養士会、（社）館林市シルバー人材センター、館林地区消防組合、館林ガス（株）、群馬県建築業組合連合会館林支部



市役所前の様子



屋内会場の様子



市民ホール内のNITEブース

### <NITE出展内容>

- パネル等展示  
「NITEロゴ」「IHクッキングヒーター」「リモコンストーブ」「石油ストーブ」等
- 事故品展示  
バッテリーが発火したポータブルDVDプレイヤー、使用中ボンベが爆発したカセットこんろ（実験品）、たこ足配線と放熱不良で短絡発火したコードリール、電源コードが断線したドライヤー、電源コードから発火した電気あんか等
- ビデオ放映（原因究明に取り組むNITEほか）、配布物（社告品一覧、製品安全パンフ、身・守りハンドブック 2010、長期使用製品安全表示制度チラシ等）



NITEブースの様子



来場者の様子

